

# RCEME



# GEMRC

## Cplc JMD Duguay, CD1

Le Cplc Dave Duguay prendra sa retraite le 23 août 2024, après 26 ans de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC).

Le Cplc Duguay s'enrôle dans les FAC en 1998 en tant que fantassin dans la Première réserve; il est membre du 2<sup>e</sup> Bataillon, Royal New Brunswick Regiment (maintenant appelé North Shore Regiment) à Bathurst, au Nouveau-Brunswick. Il termine le NQ3 de l'infanterie cet été-là au Camp Aldershot, puis, l'année suivante, il suit le cours de mitrailleur avec la mitrailleuse C6 et le calibre .50. Durant cette période, le Cplc Duguay est principalement employé comme mitrailleur au sein de l'unité. En 2006, après 8 ans et de nombreuses missions avec le 2 RNBR, il est muté à la Force régulière et au Corps du GEMRC en tant que technicien d'armement, puis est affecté à la BFC Borden pour terminer le NQ3.

Une fois le NQ3 terminé, le Cplc Duguay est affecté au GS 5 Div CA Gagetown, au sein de la compagnie de maintenance. Le Cplc Duguay suit alors le NQ4 avant de retourner à la BFC Borden pour terminer le NQ5. Une fois qualifié, le Cplc Duguay demeure au sein de la compagnie de maintenance, principalement dans l'atelier d'artillerie K13, où il devient l'un des spécialistes du M777. Durant son séjour à la compagnie de maintenance, le Cplc Duguay a l'occasion de suivre de nombreux cours de QS pour l'armement, le LG1, le M777 et le Leopard C2. Le Cplc Duguay est affecté au 2 RCR en 2013, après six ans dans la base. Ce ne sera qu'un court séjour, car il est promu en 2014, puis affecté au 1 RCHA, à la BFC Shilo, où il reprend sa spécialité, l'artillerie.

Le Cplc Duguay retourne à la compagnie de maintenance à Gagetown, en 2019, après cinq ans à Shilo et y est, encore une fois, principalement employé au sein du détachement de pièces d'artillerie K13. Le Cplc Duguay met à profit son expérience avec les canons et aide à former de nouveaux techniciens sur les systèmes d'artillerie.

Le Cplc Duguay prévoit de retourner vivre à Tracadie, au Nouveau-Brunswick, après sa libération des FAC.



# RCEME



# GEMRC

## MCpl JMD Duguay, CD1

After 26 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and the Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), MCpl Dave Duguay will retire on 23 August 2024.

MCpl Duguay first joined the CAF in 1998 with the 2<sup>nd</sup> Battalion Royal New Brunswick Regiment (now called the North Shore Regiment) out of Bathurst, NB as an Infanteer in the Primary Reserves. MCpl Duguay completed their QL3 Infantry that summer at Camp Aldershot and then completed their machine gunner course with C6 and .50cal the following year in 1999. During this time MCpl Duguay was primarily employed as a machine gunner within the unit and after 8 years and many taskings with 2 RNBR, MCpl Duguay transferred to the regular force and RCEME Corps as a Weapons Technician in 2006 and was off to CFB Borden to complete their QL3 training.

Upon completion of their QL3, MCpl Duguay was posted to 5 CDSG Gagetown, Maintenance Company where they completed their QL4 training before going back to Borden to complete their QL5. Once qualified, MCpl Duguay stayed with Maintenance Company primarily in the K13 Artillery Wpns Shop where they became one of the SMEs for the M777. While at Maintenance Company they were able to complete multiple OSQ courses for armament, LG1, M777, and Leopard C2. After 6 years base side, MCpl Duguay was posted to 2 RCR in 2013, it would only be a short stay as they were promoted in 2014 and posted to 1 RCHA in CFB Shilo to get back with their specialty in artillery.

In 2019 after 5 years of working in Shilo, MCpl Duguay came back to Maintenance Company in Gagetown. While at Maintenance Company MCpl Duguay again was primarily employed within K13 Artillery Wpns Det putting their experience with the guns to good use and helping to train new technicians on artillery systems.

Upon release from the CAF, MCpl Duguay plans on moving back home to Tracadie, NB.

